

Intervención de Cuba en el Tercer período de sesiones del Grupo de Trabajo Intergubernamental de composición abierta sobre los derechos de los campesinos y otras personas que trabajan en las zonas rurales. Ginebra, 17 de mayo de 2016.

Señora Presidenta:

En primer lugar permítame expresar nuestra satisfacción por su elección para dirigir este importante Grupo de Trabajo.

Al tiempo que la felicitamos a usted y al Gobierno de Bolivia por llevar adelante esta importante iniciativa para la defensa de los derechos de los campesinos y otras personas que trabajan en las zonas rurales, llamamos a los demás países a participar activa y constructivamente en este tercer período de sesiones.

Los países que realmente estén comprometidos con los objetivos de erradicación de la pobreza y el hambre, así como la conservación del medioambiente, deben apoyar las labores de este Grupo. Para lograr estos objetivos, se deben reconocer los derechos de los campesinos, por ser éstos los protectores directos del medioambiente rural y los productores de la base alimentaria para el consumo humano y animal del planeta.

Los campesinos son cruciales para la seguridad alimentaria, la lucha contra el cambio climático y la conservación de la biodiversidad. 80% de las personas que sufren de hambre y pobreza extrema viven en las zonas rurales y la mayoría son campesinos.

La adopción de una Declaración sobre sus derechos puede contribuir a fortalecer la protección y promoción de los derechos de los campesinos y mejorar las condiciones de vida en las zonas rurales a largo plazo y a escala mundial. Puede permitir reconocer nuevos derechos a los campesinos y fortalecer la protección de los derechos existentes al darles más visibilidad y coherencia.

Este 17 de mayo, en que toda Cuba celebra el Día del Campesino Cubano, reiteramos nuestro total apoyo a las labores del Grupo de Trabajo y le aseguramos que trabajaremos de forma constructiva para avanzar hacia la finalización de una Declaración que satisfaga los intereses de todos, en particular, los de los campesinos.

Muchas gracias.